
■平成２９年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨

答弁を求

める者

1 道の駅の再開発

構想について

　昨年の執行方針で、道の駅の再開発構想について、国の地方創生に関する交付金や各種

補助制度の活用により、地方創生の拠点となる道の駅実現に向けた検討を行うとのことで

ありましたが、8月末の台風被害もあり、その後の進捗状況がどのようになっているのか。

また、今後どのような計画となっていくのかお伺いいたします。

町　長

2 高齢者の見守り

対策について

　「高齢者見守りシステム」導入の進捗状況がどのようになっているのかお伺いいたしま

す。

町　長

3 国民健康保険事

業について

　国民健康保険事業の新制度への移行について、昨年の６月定例会でもお伺しましたが、

私どもに直接関わる制度内容や負担税の変更であることから、具体的な内容についてお伺

いいたします。

町　長

4 防災・減災対策

について

　昨年の災害により、町の防災・減災対策について、抜本的な対応策が求められておりま

すが、その中でも住民に対する周知や色々な場面における対応について、より具体的なも

のが求められていると思われますが、防災計画見直しの進捗状況とその中での具体的な対

策についてお伺いいたします。

町　長

5 災害復旧につい

て

　持ち家・公営住宅等の住宅の改修・補修等の対策については、それぞれにあった対応を

しているとのことでありますが、その中で公営住宅等については、その対応が統一的では

ないとの話を聞かされていることや雪解けとともに色々な不具合な個所等が出てくると思

われますが、今後、どのような対応をされるのかお伺いいたします。

町　長

6 小中児童生徒の

体力調査結果に

ついて

　文部科学省が毎年実施している全国体力・運動能力・運動習慣等調査結果について、全

道の児童・生徒の状況は、小学生４４位、中学生４７位と低い状況でありますが、学力と

体力・運動能力は連動していると思われますので、本町の結果がどのような状況になって

いるのかお伺いいたします。

教育長
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